

En Égypte, Alstom a lancé la construction de deux usines dédiées à la fabrication de matériel ferroviaire. Ces installations, situées à Borg al-Arab près d'Alexandrie, comprennent :

Une usine de systèmes électriques et de composants ferroviaires : production de systèmes de signalisation, panneaux de contrôle, faisceaux d'énergie, etc.

Une usine de construction d'équipements roulants : fabrication de métros, tramways, trains légers, monorails et trains à grande vitesse.

Les premières productions locales doivent permettre de répondre aux besoins nationaux et de faciliter les exportations vers d'autres pays africains. Les tests du monorail du Caire ont commencé en juillet 2025, et la maintenance des trains est assurée par Alstom sur une période de huit ans